

# CARIBE, SCARLET LADY MT-60860

### Desde:

\$916.00 USD + \$309.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	OCTUBRE 31, 2025.	31-10-2025

**DESTINOS**: MIAMI - ROATÁN - COSTA MAYA - COZUMEL - NO **ENCONTRADO** 



**Whatsapp:** 462 187 2455

#### Itinerario

## \*\*\* SCARLET LADY \*\*\*

Scarlet Lady, que lleva el nombre de uno de los primeros aviones de Virgin Atlantic, ofrece una experiencia de crucero lujosa y vibrante. Diseñado para que los huéspedes creen su propia agenda única en el mar, el barco cuenta con yoga en la terraza, fiestas de baile épicas, restaurantes experimentales y todo lo demás. Cuando llega el momento de retirarse, cada camarote está equipado con tecnología inteligente y un estilo sofisticado. Ya sea una acogedora cabaña individual para uno o uno de los Rockstar Quarters con baños de mármol y amplias terrazas, hay espacio para todos.

#### OCTUBRE 31 MIAMI (FLORIDA) – EE.UU.

El área metropolitana de Miami alberga una gran variedad de culturas, gastronomías y actividades. El centro de la vida nocturna, South Beach, rebosa de actividad hasta las primeras horas de la mañana. Las avenidas arboladas de Coral Gables albergan lugares de interés como el Jardín Botánico Tropical Fairchild y la Piscina Venetian, una histórica piscina de 1923 alimentada por agua de manantial. La ciudad ofrece mucho para hacer, con numerosos museos y equipos deportivos profesionales, puertos deportivos y clubes náuticos, campos de golf y mucho más, pero algunos visitantes se dirigen al suroeste, al Parque Nacional Everglades. La reserva de 1,5 millones de acres ofrece excursiones en bote y canoa, así como caminatas para observar la vida silvestre y ver caimanes y manatíes.

### NOVIEMBRE 01 ALTAMAR.

Diseñado con la estética de los clubes sociales de atletismo de antaño, su club incorpora no sólo una activa sala de Training Camp y clases de boxeo, sino también una cancha de baloncesto para todos los públicos y gradas para adultos.

Su emblemática pista de jogging, de color rojo Virgin, forma un halo sobre el barco que le permitirá sudar, pavonearse o pasear. Virgin Voyages se ha asociado con World Famous Tattoo Ink, Body Art Alliance y Freshly Inked Magazine para abrir su propio estudio de tatuajes a bordo. Las raíces históricas del arte del tatuaje se remontan a los marineros que celebraban hitos náuticos como la primera vez que cruzaban el ecuador, la travesía del Atlántico o los recuerdos de viajes épicos. Celebrando las expresiones creativas de uno mismo, los relatos de aventuras y las experiencias vitales inolvidables.

#### NOVIEMBRE 02 ROATÁN – HONDURAS.

Roatán, la más grande de las Islas de la Bahía, alberga uno de los sistemas de arrecifes más grandes del planeta. La diversión acuática abunda, desde excursiones de buceo entre los laberintos de Mary's Place, el sitio de buceo que fue moldeado por la actividad volcánica hace siglos, hasta aventuras de esnórquel que exploran antiguos naufragios. Después, diríjase a la playa de West Bay para nadar, tomar sol y tomar cócteles con ron. Este paraíso tropical cuenta con una vida silvestre exótica, que se puede descubrir en visitas a un santuario de perezosos, una granja de iguanas y reservas que cuentan con tucanes, loros, monos y más. Observe las fortificaciones piratas del siglo XVII en un recorrido por Coxen Hole, la capital de la isla, y maravíllese con las casas sobre pilotes pintadas de colores vibrantes en el pueblo pesquero de Oakridge mientras viaja en un taxi acuático.

## NOVIEMBRE 03 COSTA MAYA – MÉXICO.

Ruinas misteriosas en la jungla, playas prístinas y un magnífico arrecife de coral son solo algunos de los atributos de Costa Maya. Esta franja oriental de la costa de la península de Yucatán incluye Xcalax, un pueblo pesquero en una lengua de tierra que se extiende hasta Belice, y Mahahual, una ciudad frente al mar con bares de playa y palapas. Las dos reservas de la biosfera de la región, Banco Chinchorro y Sian Ka'an, son el hogar de tortugas, cocodrilos, jaguares y monos, y Banco Chinchorro es un sitio de buceo popular, gracias a un gran atolón de coral y varios naufragios. Los buceadores pueden ver rayas, anguilas y, ocasionalmente, tiburones tigre y martillo. Las excursiones en tierra visitan ruinas mayas como Dzibanche, un templo escondido en lo profundo de la jungla, y Kohunlich, una ciudad de 21 acres mejor conocida por su Templo de las Máscaras, una pirámide adornada con máscaras talladas. Las excursiones a Chacchobén, sitio de tres pirámides excavadas, a veces terminan con una comida compartida entre los huéspedes y una familia maya.

#### NOVIEMBRE 04 COZUMEL – MÉXICO.

Justo frente a la costa de la península de Yucatán se encuentra Cozumel, un oasis tropical en el mar Caribe. La isla suele considerarse uno de los mejores lugares del mundo para practicar esnórquel y buceo debido a sus aguas claras y cálidas, su deslumbrante arrecife de coral y su abundante vida marina. El popular arrecife Palancar deleita a los buceadores con sus túneles y cuevas por los que se puede nadar, y los principiantes pueden encontrarse con anguilas y rayas en Paradise Reef. Otras excursiones en tierra incluyen recorridos en lancha motora, viajes de pesca y expediciones que exploran los cenotes y las ruinas mayas de la isla en jeep, a caballo o en hisialeta eléctrica. Las degustaciones de toquila y sales con una muestra de la cultura lecal, y el parque de playa Chankanach.

# **Incluye:**

07 noches de crucero.

Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.

Alimentos (desayuno, comida y cena) en diversos restaurantes.

Impuestos portuarios.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas

deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

# No Incluye:

Excursiones.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet,

spa, etc.

Propinas

Ningún servicio no especificado como incluido

### Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

# Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-18 23:00:16.